



Confidencial

Córdova aboga por autonomía en la CNDH

Una ovación de pie y 40 segundos de aplausos se llevó **Lorenzo Córdova**, por parte de los miembros de la American Society en México. El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral se reunió con este grupo para exponerle los daños que provoca el plan B electoral a la democracia en México. 'Engallado' por el apoyo, el consejero aprovechó para darle un llegue a otros órganos que deberían ser independientes. "Eso es lo que podemos perder, un INE autónomo, una autoridad electoral que ahora puede ser parcial, sesgada. Un INE, perdón que lo diga, como la CNDH", soltó Córdova. Y aunque no quiso seguir hablando al respecto, el raspón contra **Rosario Piedra Ibarra** ya estaba dado.

Antivacunas en el Senado

En el Senado, el morenista **Rafael Espino** dejó a más de uno con el ojo cuadrado. A tres años del primer caso de Covid en México, invitó a tres "especialistas" a dictar una conferencia "magistral": Alejandro Díaz Villalobos, "especialista en medicina funcional e integral"; Steve Kirsch, "miembro del Comité de Asesores de FDA", y Robert Malone, "médico y bioquímico estadounidense", quienes resulta que son ¡antivacunas! "La vacuna no funciona, no es segura, pero todavía se le hace mucha propaganda y se empuja a utilizarla", dijo Malone. "¿Cuánta gente piensa que los riesgos están por encima de los beneficios para las vacunas de Covid?", cuestionó Kirsch. Y quién creen que levantó la mano?... Sí, el legislador morenista.

La inversión que estuvo a punto de no ser

Durante 14 meses se estuvo negociando el acuerdo para que Tesla abriera su nueva planta en Nuevo León. Un año y dos meses de pláticas estuvieron a punto de irse por la borda por cerrazón del Ejecutivo. Ahora en cambio, ya que se hizo oficial el anuncio, el Presidente recibe halagos, como el que le envió el canciller **Marcelo Ebrard**. "Felicito al presidente López Obrador por la exitosa negociación con Tesla, que garantiza gran inversión con cuidado del agua. Presenció su brillante y exitosa operación en favor de México", señaló. Por fórmula, el Presidente recibe los aplausos, pero el mérito de parte del gobierno federal no se lo podrán quitar al canciller.

Margarita Zavala, ausente en San Lázaro

Después de la declaración de culpabilidad en contra de Genaro García Luna en Nueva York, la diputada **Margarita Zavala**, esposa de Felipe Calderón, no se ha presentado durante tres sesiones del pleno. Según los diputados morenistas y petistas, es porque "no quiere dar la cara" por las acusaciones en contra de uno de los principales colaboradores en el gobierno calderonista, como si ella hubiera tomado decisiones en esa administración. ¿Y creen que la legisladora se va a exponer a insultos, vituperios y acusaciones sin prueba que le haría las bancada morena? En alguien tiene que caber la prudencia.

Samuel, en la Luna

Si algo le faltaba al *góber* de Nuevo León para posicionarse como figura nacional, eso se lo va a dar el CEO de Tesla, Elon Musk. Los detalles de la inversión que la empresa va a realizar en México se dejaron para la celebración del *Investor Day*, este miércoles. Y para México, **Samuel García** los va a presentar. ¿Hasta dónde va a llegar la figura de este joven político? ¿Le dará para aspirar a 2024? Ya lo veremos.